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☛ 3 bedroom квартира,  
1 bth, second floor.  
Zip code 19152. 
Цена $1800 плюс 
utilities, первый, 
последний и 
секьюрити депозит.

☛ 2 bedroom квартира 
1-й этаж,  
zip code 19152.  
Цена $1500 плюс 
utilities, первый, 
последний и 
секьюрити депозит.

TЕЛЕФОН:  TЕЛЕФОН:  
215215--915915--14231423

СДАЕТСЯ В РЕНТ: 
Сергей Сергей МАКАРОВМАКАРОВ

Американский адвокат
представляет интересы клиентов 

по ИММИГРАЦИОННОМУ законодательству 
по всей территории США
Admitted to NY Bar only

 Рабочие визы
 Получение Green Card по петиции 

работодателя (PERM - Labor Certification)
 Получение Green Card 

по петиции мужа/жены, других членов семьи
 Получение постоянной Green Card 

в случае развода или смерти супруга
 Политическое убежище
 Депортационные процедуры в Иммиграционном Суде
 Прекращение депортации, выпуск из тюрьмы под залог
 Рабочие, студенческие и гостевые визы
 Визы жениха/невесты
 Сложные иммиграционные вопросы:
 Апелляции
 Ходатайства о пересмотре дел
 Петиции о "прощении"
 Петиции "обиженных" жен

Phone: (215) 543-5598(215) 543-5598  
Fax:  (267) 200-0274(267) 200-0274

Hotline: (267) 934-7683(267) 934-7683 14500 Bustleton Ave., Suite 204, 
Philadelphia, PA 19116

E-mail: MakarovLaw@yahoo.com

2

АГЕНТСТВО ПО УХОДУ  
ЗА ПОЖИЛЫМИ ЛЮДЬМИ

PAS Program - вы можете 
ухаживать за вашими 
родными и друзьями.
Позвонив нам,  
вы станете частью  
нашей большой,  
дружной и заботливой 
семьи!

Phone: 215-953-9225215-953-9225 
255 E. Street Road,  

Feasterville, PA 19053 • vitacarehha.com

Registered Nurses,  
Physical Therapists,  
Home Health Aides

Over 20 years in business!!!

1916 Welsh Rd. Unit 3
Philadelphia, PA 19115

215-969-4985     215-728-6040215-969-4985     215-728-6040

 Посилки в Україну і країни СНД - морем і авіа
11-я посилка безкоштовно

 Безкоштовно забираємо посилки з дому
 Грошові перекази в усі країни СНД - від $ 4.50
 Пересилання автомобілів і комерційних вантажів
 Телефонні картки, електронні словники, сувеніри
 Авіа посилки в Україну до 7 днів
 Великий вибір CD
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FAVORITE HOME CARE
приглашает на работу
Home Health AIDS в р-н  

Bucks county, Philadelphia, 
Montgomery, Delaware, Chester, 
Lackawanna and Lehigh county.

Необходимо знание английского языка и 
наличие собственного транспорта. Легальный 

статус обязателен. Высокая оплата труда. 
За дополнительной информацией  

звоните по  

телефону 267-839-0011



ТРЕБУЮТСЯ ЛЮДИ  
ДЛЯ ВНУТРЕННИХ  

СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ
ОПЫТ НЕ ОБЯЗАТЕЛЕН. 

ОПЛАТА ЧЕКОМ. 
Телефон: 267-255-2288



В СТРОИТЕЛЬНУЮ  
КОМПАНИЮ  

НА ПОСТОЯННУЮ  
РАБОТУ ТРЕБУЕТСЯ  

РАБОТНИК 
НА SIDING INSTALLATION

Хорошие условия и оплата.
Телефон: 267-237-7210, 

609-374-1757

В ГАЗЕТУ ТРЕБУЕТСЯ 
АГЕНТ  

ПО ПРОДАЖЕ РЕКЛАМЫ
ВЫСОКИЕ КОМИССИОННЫЕ
Дополнительный доход для вашей 

семьи  
и отличная возмож-

ность работать  
из дома или из офиса 

Телефон:  
267-971-5765



В АГЕНТСТВО  
EXPERT HOME CARE, 

INC. 
ТРЕБУЮТСЯ:

     РАБОТНИКИ ПО УХОДУ ЗА 
ПОЖИЛЫМИ ЛЮДЬМИ; 
 МЕДСЕСТРЫ RN;  
 THERAPISTS PT

Pennsylvania license is required. 
Прекрасные условия работы.  

Телефон: 215-364-0340
send resume to help@
expertcares.com



БУТИК
СВАДЕБНЫЕ ПЛАТЬЯ  

ищет швею
• Работа на полную ставку
• С понедельника по четверг
• Опыт работы в пошиве свадебных плать-

ев от 5 до 10 лет обязателен.
• Коммуникативный английский с возмож-

ностью понимать инструкции.
• Обязательно наличие собственного 

транспортаю
• Заработная плата 30 долларов в час.

215-676-9205




 В ПОКРАСОЧНЫЙ ЦЕХ  
ТРЕБУЕТСЯ BODYMAN  

(подготовка автомобилей  
к покраске)

Опыт приветствуется.  
ТАКЖЕ ТРЕБУЕТСЯ DETAILER 
(ЧИСТКА И ВОССТАНОВЛЕНИЕ  

САЛОНОВ АВТОМОБИЛЕЙ).  
Хорошие условия и коллектив.  

Р-н Bustleton & Red Lion Rd. 
Телефон: 215-500-6668

В ЗАНЯТОЙ BODY SHOP  
В НОРДИСТЕ, ФИЛАДЕЛЬФИЯ,  

ТРЕБУЕТСЯ МЕХАНИК  
С ОПЫТОМ РАБОТЫ. 

Дружный коллектив.  
Хорошая своевременная оплата,  

можно наличными.  
215-500-6668
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ЛИНДСИ ГРЭМ ПРЕДЛАГАЕТ НЕ ДАВАТЬ ГРАЖДАНСТВО 
США РОЖДЕННЫМ В АМЕРИКЕ ДЕТЯМ  

ТУРИСТОВ И НЕЛЕГАЛОВ
Сенатор США Линдси Грэм заявил 25-го сентября, что представит законопроект 

об изменении правил получения гражданства США по праву рождения. Согласно 
этому законопроекту, дети нелегальных иммигрантов, рожденные в США, не будут 
автоматически получать гражданство.

Законопроект Грэма 2024 года о гражданстве по праву рождения предлагает не 
предоставлять гражданство детям нелегальных иммигрантов. Кроме того, он не 
позволит людям с туристическими визами рожать детей в Америке с тем, чтобы 
они автоматически получали право на гражданство США. В законопроекте сказано, 
что гражданство по праву рождения будет предоставляться только в том случае, 
если иммигранты имеют гражданство или легальный статус в Соединенных Штатах, 
например грин-карту или документы о службе в американской армии.

«Одним из самых ценных товаров в мире является американское гражданство, — 
сказал Грэм . — Я понимаю, почему почти все в мире хотят приехать в Америку и 
стать ее гражданами. Но мы должны упорядочить этот процесс».

Это не новая идея Грэма. Он годами выступал за отмену принципа гражданства 
по праву рождения — стандарта, согласно которому любой человек, родившийся 
на территории США, считается гражданином Америки.

В 2018 году сенатор от Южной Каролины сказал, что внесет законопроект об 
изменении гражданства по праву рождения, как только эта идея получит одобрение 
администрации Дональда Трампа.

«Наконец-то у нас есть президент, готовый вмешаться в эту абсурдную политику 
предоставления гражданства по праву рождения», — сказал Грэм после интервью 
Трампа, в котором тот сообщил, что готов подписать указ об отмене гражданства 
по праву рождения для детей неграждан.

«Кроме того, я планирую ввести то же, что и предлагаемый указ, на законодательном 
уровне», — заверил тогда 45-й президент.

Будучи главой Белого дома, в 2018 году Трамп заявил, что планирует издать 
указ об ограничении гражданства по праву рождения, но так и не выполнил своего 
обещания. В мае 2023-го Трамп снова утверждал, что если его изберут, он положит 
конец практике предоставления гражданства по праву рождения.

Летом 2010 года Грэм рассматривал возможность внесения поправки в Конституцию 
с целью изменения существующего закона, чтобы положить конец этой практике.

«Я могу внести поправку в Конституцию, которая изменит правила, если у 
вас есть здесь ребенок, — заметил Грэм. — Считаю, что гражданство по праву 
рождения — это ошибка. Мы должны изменить нашу Конституцию и сказать, 
что если вы приехали сюда нелегально и у вас здесь родился ребенок, то он не 
является автоматически гражданином».

Гражданство по праву рождения вытекает из 14-й поправки к Конституции, которая 
была ратифицирована в 1868 году, через три года после окончания Гражданской 
войны в США, покончившей с рабством. Поправка   отменила постановление 
Верховного суда, согласно которому рабы и свободные афроамериканцы не имели 
права на гражданство США.

Поправка предоставила гражданство всем лицам, «рожденным или 
натурализованным в Соединенных Штатах», включая бывших рабов. Ее трактовали 
как применимую независимо от правового статуса родителя.

Грэм утверждает, что его законопроект выдержит судебные разбирательства, если 
будет принят. Он заявил, что Верховный суд «скорее всего» захочет пересмотреть 
свое решение 1898 года по делу United States v. Wong Kim Ark, которое подтвердило 
конституционность гражданства по праву рождения.

United States v. Wong Kim Ark (1898 г.) — дело Верховного суда США, которое 
утвердило jus soli («право земли»). Это принцип приобретения гражданства, согласно 
которому гражданство обусловлено местом рождения и не связано с гражданством 
родителей, истолковавший 14-ю поправку к Конституции США. Вопрос заключался в 
том, является ли ребенок, родившийся на территории США от родителей-неграждан 
(иммигрантов из Китая), автоматически гражданином США согласно 14-й поправке, если 
его родители были иностранцами, временно проживающими в стране. Вонг Ким Арк 
родился в 1873 году в Сан-Франциско в семье китайских иммигрантов, которые не 
были гражданами США. После поездки в Китай ему было отказано во въезде в США 
на том основании, что он не являлся гражданином, несмотря на его рождение в США. 
Правительство утверждало, что его родители были иностранцами, подданными Китая, 
и поэтому Вонг Ким Арк не мог быть гражданином США. Верховный суд вынес решение 
в пользу Вонг Ким Арка постановив, что любое лицо, родившееся на территории США, 
за исключением определенных категорий, таких как дети иностранных дипломатов, 
является гражданином США по праву рождения согласно 14-й поправке.

«Верховный суд никогда не выносил решения в отношении нелегальных 
иммигрантов, — резюмировал Грэм. – Он никогда не выносил решения в отношении 
людей, находящихся здесь по туристическим визам, у которых нет реальной связи 
со страной. Короче говоря: чтобы ваш ребенок стал гражданином США, у вас 
должна быть реальная связь с Соединенными Штатами».

ИММИГРАЦИЯИММИГРАЦИЯ
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MEALS DIRECT, LLC
 Доставляем бесплатные обеды  

и ужины для людей, имеющих 
программу от штата Пенсилвании.

ШИРОКИЙ АССОРТИМЕНТ БЛЮД  
И ПРОДУКТОВ ПИТАНИЯ.

Помогаем проверить наличие и, при 
необходимости, получить программу. 

За дополнительной информацией  
звоните по телефону 267-921-9354





Если вы ухаживаете за своими пожилыми родственниками 
или друзьями и хотите сделать это вашей работой 

или поменять агенство, 
ОБРАЩАЙТЕСЬ К НАМ. 

БОНУС $ 500 ДЛЯ НОВЫХ СОТРУДНИКОВ. 
ЗАРПЛАТА ДО $16. СВЕРХУРОЧНЫЕ ДО $24.  

ПЕНСИОННЫЙ ПЛАН 401K 
Медицинская страховка ("0" deductible) и Dental Plan, 

Оплачиваемые праздничные дни в 1,5 раза.  Помогаем 
оформить WAIVER абсолютно бесплатно.   

Телефон 215-486-1080



  В КРУПНУЮ ТЕЛЕКОММУНИКАЦИОННУЮ  
                    КОМПАНИЮ

работающую в 15 штатах,
требуються 

СОТРУДНИКИ-TOWERS CLIMBING  
для работы на вышках мобильной связи.  

С опытом работы и без. 
Стабильная и высокая оплата труда. 

Также приглашаем к сотрудничеству SUBCONTRACTORS  
на самых выгодных условиях. 

ЖДЁМ ВАС. ТЕЛЕФОН  732-642-3300

НА РОБОТУ В КОМПАНІЮ З РЕМОНТУ ВІКОН 
ПОТРІБНИЙ МОЛОДИЙ ХЛОПЕЦЬ

ОПЛАТА НА СТАРТ $18
Необхідна розмовна англійська,

Driver`s Lisence, бажання працювати
За додатковою інформацією звертатись:

773-877-9779 text only

В строительную компанию 
ТРЕБУЕТСЯ БУХГАЛТЕР  
full or part time position.

Компания находится в Burlington New Jersey.
 Телефон: 267-237-7210





В СТРОИТЕЛЬНУЮ КОМПАНИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ  

с опытом и без, обучаем
Желательно со своим транспортом. Полная занятость.  

Инструмент предоставляем 
Телефон: 215-300-9356
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ВСТРЕЧА НОВОГО ГОДА 
ПАНАМА - страна вечного лета

11 дней -29 декабря-8 января 2025
температура воды в океане около 28 по С  $2500+перелёт.
Экскурсии по ПАНАМЕ 4 дня, гостиницы 4*
Отдых и экскурсии на берегу океана на курорте Плайя-Бланка 7 дней
в гостинице RIU PLANCA 5*(всё включено ) на одном из лучших пляжей.

ИТАЛИЯ-ФРАНЦИЯ-ШВЕЙЦАРИЯ
14 дней 9/21, 10/12, 26  $1350+перелёт        
Рим, Болонья, Венеция, Флоренция, Генуя, Милан, Верона. 
Ницца, Монте-Карло, Дижон, Париж, Замки Луары, Женева

ГРАНД ЕВРОПА 
14 дней 9/14, 10/19 $1669+перелёт 
Милан, Страсбург, Люцерн, Париж, Брюссель, Амстердам
Франкфурт, Мюнхен, Верона, Венеция, Падуя.

АВСТРАЛИЯ, НОВАЯ ЗЕЛАНДИЯ, ТАСМАНИЯ
Парк фьордов. Круиз 26 февраля 2025 года 17 дней. от $4400 +перелёт

ФРАНЦИЯ, БЕЛЬГИЯ, ГОЛЛАНДИЯ.  
Париж, Живерни. Руан, Брюгге, Брюссель, Амстердам, Антверпен. 
8 дней 9/14,10/12,26   $1290+перелёт..

ИТАЛИЯ, ШВЕЙЦАРИЯ, КНЯЖЕСТВО ЛИХТЕНШТЕЙН. 
март-октябрь по субботам $ 960
Милан, Верона, Цюрих, Люцерн, Берн, Турин, Рейнский Водопад.  

ВСЯ ИСПАНИЯ 
9 дней 9/13,27,10/11 $1170+перелёт 

ВСЯ ПОРТУГАЛИЯ 
9 дней 8дат ежемесячно  $1260+перелёт  

ИТАЛИЯ КЛАССИЧЕСКАЯ.      
9 дней  9/1,8,15,29  10/6,13,27, $1165+перелёт  

ШВЕЙЦАРИЯ 
9/12 дней, по пятницам $1679/2079+перелёт. 
Цюрих, Штайн ам Райн РейнсКий водопад, Княжество Лихтенштейн*, 
Люцерн, Берн, Грюйер, Лозана, Женева, Монтре и т.д. 

ЯПОНИЯ 
11 дней  10/23,28,11/4,9  2024, 4/10,17  5/11 2025 $2800+перелёт. 
Беспрецедентно низкая цена,отели 4* 2-х разовое питание.

ГРЕЦИЯ  
с отдыхом на острове САНТОРИНИ 
9 дней 4/12,25,5/17,31,7/5,8/2,30,9/13,27,10/4  от $1590+перелёт

ДУБАЙ
тур с круизом на корабле COSTA SMERALDA - посещение трёх 
государств - ОБЬЕДИНЁННЫЕ АРАБСКИЕ ЭМИРАТЫ, АБУ ДАБИ, ОМАН 
7 февраля 2025 года  $2700/2900/3300 11 дней 
 

ОБЬЕДИНЁННЫЕ АРАБСКИЕ ЭМИРАТЫ.
9 дней 10/15, 11/4,20 2024, 3/17,4/7 2025  $2130
Дубай, Шарджа, Ум Аль Кувейт, Аджман, Рас Аль Хайма Фуджерия,  
Абу Даби. Гостиницы 5* 2х разовое питание 

ЯПОНИЯ И ЮЖНАЯ КОРЕЯ 
тур и круиз 23 марта - 7 апреля   2025 год 16 дней $4400+ перелёт  
Токио, Йокогама, Нагасаки, Пусан, Осака, Киото, Нагоя, Сумидзу,
корабль DIAMOND  PRINCESS

Санатории 
в Карловы Вары, Марианские Лазни, Яхимов, Рогашка Славина-Словения, 
Паланга, Песчаны, 
Друскининкай - $ 95 в сутки, 3-х разовое питание, лечение

 СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ ЖЕНЩИНА
ДЛЯ УБОРКИ ДОМОВ, КВАРТИР, ОФИСОВ 

Обеспечиваем транспортом.
Гарантируем хорошие условия и своевременную оплату.

Телефон:  215-459-6464

В ЗАНЯТЫЙ ГАРАЖ ТРЕБУЕТСЯ  
РАБОТНИК ДЛЯ ЧИСТКИ И КОСМЕТИЧЕСКОГО РЕМОНТА  

АВТОМОБИЛЕЙ. 
Знание английского не обязательно. Всему обучаем. Дружный 

коллектив. Хорошая и своевременная оплата, можно наличными.
Телефон:  (267) 504-2458



РЕНТ

СДАЕТСЯ В РЕНТ 
3 bedroom квартира, 1 bth, second floor. 

Zip code 19152.
 Цена $1800 плюс utilities,  

первый, последний и секьюрити депозит.
Тел. 215-915-1423





СДАЕТСЯ В РЕНТ 
двухкомнатная квартира в дуплексе на 

Tomlinson Rd. & Jeans St. 
Zip code 19116. 

Все новое. После капитального ремонта, 
паркетные полы, гараж. 
Цена по договоренности.

ТЕЛ. 215-601-9520

СДАЕТСЯ В РЕНТ 
двухкомнатная квартира  

с двумя ванными комнатами на 2-м этаже 
дуплекса в р-н Bell's Market.  

Есть стиральная и сушильная машины,  
центральный кондиционер. Цена $ 1850.

Тел. 215-287-4443

СДАЕТСЯ В РЕНТ c середины октября
2 bedroom квартира 1-й этаж,  

zip code 19152. Цена $1500 плюс utilities, 
первый, последний и секьюрити депозит. 

Тел. 215-915-1423

СДАЕТСЯ В РЕНТ 
2 bedroom квартира на втором этаже  

после ремонта, новая кухня, ламинат,  
с балконом.  

Лондрирум расположена в квартире 
Цена $1700, вода входит в рент. 

Тел. 267-304-5010
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Classified

ПРОДАЖА

ПРОДАЮ:
НОВЫЕ E-BIKИ (ЭЛЕКТРОВЕЛОСИПЕДЫ) 
И НОВЫЙ ЭЛЕКТРОСАМОКАТ 
HONDA-2000 V PORTABLE GENERATORS  
(новый в упаковке)

ПРОДАЮ: 
КОСИЛКИ:
- на бензине,  электрические и на батарейке
- с передним приводом;
- с задним приводом;
- полно-приводные. 
Honda, Craftsman, Weed Whackers, Hedge Trimmers,
ЛОДКИ надувные с электромотором или без;
двух-, трех-, четырех-местные для fresh and Salt Water),
СПИННИНГИ с катушками для Fresh and Salt Water),
УДОЧКИ телескопические (4-5 метров).
CONSTRUCTION POWERTOOLS  
(Dewalt, Mаkita, Black&Decker, Milwaukee, Ryobi, Ridgid, Bosch и пр.)
НАПОЛЬНЫЕ И НАСТЕННЫЕ ЧАСЫ с боем 
(Grandfather clocks)
GPS ГОВОРЯЩИЙ НА РУССКОМ ЯЗЫКЕ,
ПРОДАЮ: 
НОВЫЙ TV ENTERTAINMENTE С ВСТРОЕННЫМ  
ЭЛЕКТРОКАМИНОМ
GAS SNOW BLOWER, НОВЫЕ FLAT SCREEN TV,
COMPUTERS, LAPTOPS, TABLETS.

 
КАРТИНЫ  МАСЛОМ!!!

На любой вкус и размер,  в рамках и без
(цветы, природа, море, пейзажи, Франция, Венеция, натюрморт).

Прекрасный подарок на новоселье и День Рождения! 
Цена для быстрой продажи.

А ТАКЖЕ ДЕРЕВЯННЫЕ РЕЗНЫЕ РАМЫ ДЛЯ КАРТИН
любого размера-оптом!

Телефон: 215-651-0096
Звонить в любое время или оставьте сообщение
Хорошая возможность заработать!!!

ПРОДАЮ МЕСТО НА ВЕСЬ СЕЗОН ДЛЯ ТОРГОВЛИ НА FLEA-MARKET. 
ТАКЖЕ ПРОДОЮ ТОВАР ПО ОПТОВОЙ ЦЕНЕ 

• СПИННИНГИ С КАТУШКАМИ
• GARDEN TOOLS (WEED WHACKERS, HEDGE TRIMMERS, LEAF BLOWERS...)
• CONSTRUCTION TOOLS (DEWALT, MАKITA, RYOBI И ДРУГИЕ ТОВАРЫ)

Телефон: 215-651-0096 Звонить в любое время

SALE!  SALE!  SALE!  
ТОЛЬКО 3 ДАТЫ.  

ТРИ РИВЬЕРЫ 
8 Дней  9/28, 10/19  $1279+перелёт 

Барселона, Коста Брава, Ницца, Жуан-Де-Пен*Канны, 
Сан-Ремо, Монако, Монте-Карло. 

Количество мест ограничено 
ТЕЛ. 267-709-9922







ВЫПОЛНЯЕМ ВНУТРЕННИЕ СТРОИТЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ

 Малярные  Столярные работы  Карпет  Ламинат  Паркет 
 Керамическая плитка  Кухни Ванны  Finish бейсмент  и другое.  

Умеренные цены. 
Телефон: 215-820-8657

YG Construct group

Обращаться по телефону: 
445-229-11-29 Ярослав
yarikgont@gmail.com

Опыт работы в США (фото в наличии) 
Работаем аккуратно и качественно.

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ  
УКЛАДКА

▼ ПЛИТКИ, 
▼ МОЗАИКИ, 
▼ ПРИРОДНОГО КАМНЯ

любой сложности 

ОТДЕЛКА 
• КУХОНЬ • ВАНН • ПОЛОВ

УСЛУГИ

Замена кранов,  
garbage disposal, унитазов. 

Также другой мелкий ремонт  
в вашем доме и офисе.

 Телефон: 445-448-5822  
ГАРИК
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Приглашаем людей на работу

✦ ПЕРЕВОЗИМ ДОМА, КВАРТИРЫ, 
БИЗНЕСЫ

✦ ПАССАЖИРСКИЕ ПЕРЕВОЗКИ  
В АЭРОПОРТЫ (пенсионерам скидки)

✦ ЧИСТИМ карпет, ковры.
Есть рекомендации и страховка. 

(215) 669-1386

ВЫПОЛНЯЕМ РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ 
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ

Телефон: 267-255-7677



 ПЕРЕОБОРУДОВАНИЕ ВАННЫХ КОМНАТ,  
КУХОНЬ, БЕЙСМЕНТОВ
 ПОКРАСОЧНЫЕ РАБОТЫ 
 ОКНА, ДВЕРИ, ПОЛЫ (паркет, ламинат, плитка) 

 САНТЕХНИКА
 ЭЛЕКТРИКА 
 НАРУЖНАЯ ОТДЕЛКА 
 ЗАБОРЫ, ДЕКИ 



ВНУТРЕННИЕ 
И НАРУЖНЫЕ РАБОТЫ:

 Покраска и шпаклевка
 Ремонт и подготовка стен и 
потолков
 Столярные работы
 Моем фасады домов и деки

Future Coatings Inc

267-229-9043   Игорь
КАЧЕСТВО ГАРАНТИРУЕМ!

 Drywall
 Carpentry
 Wood finish
 Power wash
 Trim work
 Deck 
refinishing

ВНУТРЕННИЕ И НАРУЖНЫЕ РАБОТЫ

ВНУТРЕННИЕ РАБОТЫ
★ Кухни 
★ Ванные 
★ Полы
★ Ступеньки 
★ Другое

ТЕЛ. 267-210-5321

НАРУЖНЫЕ РАБОТЫ
★ Заборы
★ Дэки
★ Патио
★ Ландскейпинг
★ Дизайн  
    участковучастков
★★  Любые  Любые  
   пристройки   пристройки



ALEX&SON   
ВСЕ ВИДЫ РЕМОНТНО- 

СТРОИТЕЛЬНЫХ И ПОКРАСОЧНЫХ РАБОТ  
✔ Устранение проблем канализации 
✔ Электрика, сантехника, окна,  

двери, полы. 
✔ Переоборудование ванн,  

кухонь, бейсментов. 
✔ Ремонт и замена heaters, 

air conditioners и бойлеров 
Гарантия.  Доступные цены. 

267-596-4829 Алекс


ПРЕДЛАГАЮ УСЛУГИ 
ПО РАБОТЕ В САДУ

И ЛЕГКОМ 
РЕМОНТЕ В ДОМЕ
▼ электрика, 
▼ замки, 
▼ покраска 
▼ и многое другое 

РАЗУМНЫЕ ЦЕНЫ,  
КАЧЕСТВЕННАЯ РАБОТА. 

267-986-1751 МИХАИЛ


ROOFING, SIDING GUTTERS.
РЕМОНТ КРЫШ, САЙДИНГА  

И ВОДОСТОКОВ. 
FREE ESTIMATE  

ТЕЛЕФОН: 267-353-6698
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НЕДВИЖИМОСТЬНЕДВИЖИМОСТЬ

ЖИЛИЩНЫЙ КРИЗИС СТАЛ ПОВОРОТНЫМ КАМНЕМ 
В ПРЕЗИДЕНТСКОЙ ГОНКЕ В США

В Штатах держатся повышенные ставки по ипотеке из-за мер 
Федеральной резервной системы (ФРС) по борьбе с инфляцией. В результате 
продажи домов сократились, а арендные ставки подскочили.

Отмечается, что в сентябре снизилась ключевая ставка ФРС с уровня 5,25% — 
5,5%, которая держалась второй год и сделала недоступным приобретение жилья 
для части американцев.

Еще в начале 2021 года средняя ипотечная ставка в США составляла 2,65%, но 
прошлой осенью ее уровень подпрыгнул до 7,79% — это максимум за последние 
24 года. К концу лета 2024-го снова началось снижение: средняя ставка для 
ипотечного займа на 30 лет находится на уровне 6,47%.

Главный экономист по развитым рынкам в Nomura Дэвид Сейф рассказал, что 
покупатели сталкиваются с гораздо более высокими ставками по ипотеке, поэтому 
доступность жилья значительно снизилась, даже независимо от цены дома. И это 
сдерживает рост всего рынка.

Низкое предложение на вторичном рынке стимулирует активность в секторе нового 
жилья. По данным Бюро переписи населения, в июне количество завершенных 
новостроек выросло на 15,5% по сравнению с тем же периодом прошлого года.

Расходы, связанные с жильем, составили почти 90% от зафиксированного в 
июле объема инфляции, следует из последнего отчета об индексе потребительских 
цен. Например, в Аризоне для аренды двухкомнатной квартиры необходимо 
зарабатывать почти $70 тыс. в год, а средний годовой доход жителей штата 
составляет $37,2 тыс., что практически вдвое меньше.

Результаты исследования Center for Popular Democracy показали, что рост стоимости 
жилья беспокоит 84% опрошенных. 75% респондентов назвали расходы на жилье 
самой сложной статьей расходов, более 60% признались, что будут голосовать за 
тех, кто намерен стабилизировать стоимость аренды. Рынок арендной платы в США 
начинает остывать, но она все еще остается высокой: инфляция этой статьи расходов 
взлетела до максимума в 8,18% прошлой весной, но этим летом опустилась до 5,2%.

Вице-президент и кандидат в президенты США Камала Харрис пообещала 
предоставлять налоговые льготы до $25 тыс. тем, кто впервые приобретает жилье. 
Она также предложила ослабить налоговую нагрузку на застройщиков и принять 
меры против недобросовестных корпоративных арендодателей и инвесторов, 
которые скупают большие объемы жилого фонда.

ДЖИМ КЕРРИ В ПЯТЫЙ РАЗ  
СНИЗИЛ ЦЕНУ НА СВОЙ ОСОБНЯК:  

КАК ВЫГЛЯДИТ РОСКОШНАЯ НЕДВИЖИМОСТЬ АКТЕРА
В этом доме Керри прожил почти 30 лет 

и теперь хочет, чтобы он принес радость 
еще кому-то.

62-летний голливудский актер Джим 
Керри уже два года безуспешно пытается 
продать свой особняк в Лос-Анджелесе. 
Дом, за который изначально просили 
$28,9 млн, теперь стоит $19,75 мл. 
Знаменитость снизила цену на него уже 

в пятый раз, однако желающих купить недвижимость пока не нашлось. На продажу 
поместье звезды площадью свыше 1000 квадратных метров было выставлено в 
феврале 2023 года, и его реализацией занимается Sotheby’s International Realty.

Особняк расположен в престижном районе Брентвуд. В доме есть пять спален, 
шесть полноценных ванных комнат и три туалета. Внутри оборудована кухня 
шеф-повара, театр в стиле ар-деко со стенами, обитыми мохером и колоннами 
из капового дерева, и ванна в главной спальне. Также в нем шесть каминов.

Территория снаружи дома может похвастаться бассейном с водопадом, спа, 
теннисным кортом, гостевым домом с баром и сауной. Дополнительные удобства 
включают большой тренажерный зал, открытую площадку для йоги и медитации, 
а также прачечную. Недвижимость оснащена системой кондиционирования, 
пристроенным гаражом на три машины и солнечными батареями.

"В течение трех десятилетий это было моим убежищем, но сейчас я не провожу 
там много времени, и я хочу, чтобы кто-то другой наслаждался им так же, как я", — 
говорил Керри, когда впервые выставил недвижимость на продажу. Он купил дом 
в 1994 году после выхода комедии "Эйс Вентура: Розыск домашних животных" 
за $3,8 млн.

За прошедшие годы актер накопил, по разным данным, приблизительное чистое 
состояние в размере около $180 млн. В 2022 году он объявил о своих планах уйти 
из профессии раз и навсегда, заявив, что "Соник в кино 2" станет его последним 
фильмом. Тем не менее Джим не смог устоять перед очарованием любимого 
персонажа видеоигры, и в начале 2024 года стало известно, что он вернется, 
чтобы снова сыграть роль доктора Роботника в третьей части франшизы.
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Основатель известного итальянского модного 
бренда Furla Альдо Фурланетто родился в 
небольшом регионе Венто, расположенном на 
севере Италии, в конце XIX века. Его родители были 
итальянскими рабочими. Во время Первой мировой 
войны дом семейства Фурланетто разрушили, и 
семье пришлось переехать в Болонью.

Через несколько лет молодой человек женился 
на девушке Маргарите. Именно она поможет 
и поддержит Альдо, пока он будет трудиться 
над созданием всемирно известного бренда. 
У них родилось трое детей: Паоло, Карло и 
Джованна, которые помогали отцу в изготовлении 
оригинальных вещей. После его смерти они не 
стали делить имущество, а продолжили вместе 
управлять компанией. Но вернемся к истории 
становления бренда.

В 1920-х годах Фурланетто ездил по странам 
Европы и продавал модные в то время аксессуары 
для женщин. Он осознавал, что женщинам нужны 
новые изысканные безделушки. Но это дело 
было ему не по душе. Альдо мечтал создавать 
новые по стилю и качеству, утонченные кожаные 
изделия. А в 1927 году Фурланетто открыл собст-
венную мастерскую, где вместе с женой стал 
изготавливать, а потом продавать собственные 
аксессуары для волос и небольшие аксессуары из 
кожи. Сказать, что это было рискованно, значит 
не сказать ничего. Но становление бизнеса никогда 
не бывает простым. Альдо застал еще пару лет 
экономического подъема, смог быстро добиться 
успеха и занять свою нишу на рынке.

Серьезные трудности пришли вместе с началом 
Великой депрессии и Второй мировой войны, 
компания сумела выжить, и в 1955 году Альдо 
открыл свой первый магазин на Via Ugo Bassi, 

в самом сердце Болоньи. Магазин кожаных 
аксессуаров назвали Furla. Ассортимент товаров, 
представленный в нем, отличался от того, что 
мы привыкли видеть сегодня. В то время это был 
скорее мульти бренд – путешествуя по Италии, 
Германии и Словакии, Альдо отбирал все самое 
лучшее и предлагал это своим клиентам. Однако 
успех пришел к семье Фурланетто спустя почти 
20 лет, когда дети Аьлдо выпустили первую серию 
фирменных сумок Furla.

В начале 1970-х компания начала выпускать свои 
собственные сумки. Дизайнерское направление 
возглавила дочь Альдо, Джованна, а ее братья 
Карло и Паоло занялись организацией бизнеса 

и стратегией развития бренда. Однако только в 
конце 1970-х годов появилась та Furla, которую 
знают и ценят самые элегантные модницы всего 
мира. В 1977 году дети Альдо создали первую 
коллекцию кожаных сумок. Успех коллекции был 
мгновенный.

В очередной раз семейный подход принес свои 
плоды – бренд приобрел свой узнаваемый стиль, 
и уже в 1980-х годах были открыты фирменные 
магазины в Париже и Нью-Йорке, а через некоторое 
время была создана масштабная розничная сеть в 
64-х странах – от Японии до США. На сегодняшний 
день компании принадлежат 302 бутика и свыше 
1000 розничных магазинов и отделов продаж в 
крупных торговых центрах, таких как Bloomingdales 
в Нью-Йорке и Selfridges в Лондоне. Для закрепления 
международного успеха марки были созданы 
зарубежные подразделения. В 1990-е годы их 
возглавил представитель третьего поколения 
семьи – Микеле Фурланетто, он отвечал за 
деятельность Furla UK и Furla USA.

ИСТОРИЯ   УСПЕХАИСТОРИЯ   УСПЕХА

ПОЧЕМУ FURLA  С  САМОГО НАЧАЛА БЫЛА 
МУЛЬТИБРЕНДОМ

Джованна Фурланетто

Альдо и Маргарита Фурланетто
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В начала 2000-х компания Furla запустила 
производство обуви, а вскоре на витринах брендовых 
магазинов появились солнцезащитные очки и часы. 
В 2002 году компания подписала лицензионное 
соглашение с De Rigo, которая входит в «тройку» 
крупнейших мировых производителей очков, на 
выпуск солнцезащитных очков под маркой Furla.

В 2006 г. было подписано еще одно лицензионное 
соглашение на этот раз с Citizen на производство 
часовых механизмов для часов Furla.

Глава модного дома Furla Джованна Фурланетто 
добилась успеха в поддержании популярности 
марки в XXI веке и в увеличении продаж по всему 
миру. Но на этом её достижения не заканчиваются: 
Джованна создала эксклюзивную линию сумок 
Giovanna Furlanetto for Furla.

Furla стала первой, кто решился на экспери-
мент — сделать главными героинями 
рекламной кампании Furla своих сотрудниц. 
«Женский образ компании», — именно так назывался 
мини-проект, все работающие женщины Furla пози-
ровали как настоящие модели.

В 2015 году Furla открыла Палаццо в самом 
центре Милана – собственный мир бренда в сердце 
столицы моды, что уже само по себе говорит о 
большом признании марки.

Furla очень заботится о том, чтобы отвечать 
трендам и смотреть в будущее, стараясь 
максимально отвечать запросам своих клиенток 
и предугадывать их желания. Наверное, именно 
поэтому средний возраст сотрудников составляет 
36 лет.

Чтобы подчеркнуть «женский образ компании», 
как-то раз Furla решилась на эксперимент. На 
сьемки рекламной кампании в качестве моделей 
были приглашены лишь сотрудницы модного дома.

Сумки Furla – визитная карточка бренда. Они 
производятся из высококачественных материалов, 
в том числе из кожи питона и крокодила, а также 
редкой потертой кожи наппа. Политика бренда 
уверяет, что каждая сумка будет радовать свою 
обладательницу не один сезон, а достаточно долгое 
время – и качеством, и актуальностью дизайна.

Furla повсеместно привлекает молодых дизай-
неров к созданию новых коллекций, поддерживая 
начинающих талантов.

Фирменные магазины Furla открыты в 60-ти 
странах мира, а их количество давно перевалило 
за тысячу.

Эта компания – семейный бизнес. Сегодня Furla 
построена на кропотливой работе трех поколений 
семьи Фурланетто.

Во время сезонных распродаж бренд Furla 
также предлагает своим покупателям скидки, но 
заоблачных сейлов люксовой компании устраивать 
не к лицу. Так, скидки на сумки обычно варьируются 
в пределах 10-20%.

Бренд позиционирует себя как «no age» и не 
ограничивает женщину в выборе размера. 

Женственность и элегантность – два направ-
ления, которые стремится поддерживать марка 
в своей продукции для женщин. Высокое качество 
и нестандартный дизайн изделий смогли оценить 
миллионы поклонниц и поклонников всемирно 
известной марки. Аксессуары Furla красиво 
подчёркивают и дополняют любой созданный 
стилистами образ. Модели марки стильные, 
модные и по-своему уникальные. Яркие детали и 
декор позволяют сделать каждую коллекцию бренда 
непревзойденной и роскошной. Цена товаров этого 
бренда действительно оправдана, тем более 
окружающие непременно оценят дизайн любого 
изделия Furla.

Вся продукция компании ориентирована на 
мужскую и женскую аудиторию различного 
возраста. Все, кто не упускает возможности 
приобрести модную кожгалантерейную новинку, 
следят за выпуском новых коллекций Furla. 
Дизайнеры компании постоянно стремятся 
сочетать последние тенденции изменчивой моды и 
разнообразные вкусы почитателей бренда.

Furla создала проект Talent Hub. Furla Talent Hub – 
это программа поиска молодых креаторов. В рамках 
программы Talent Hub талантливые дизайнеры 
создают коллекции для Furla.

Многие известные итальянские марки перенесли 
производство в Китай. Furla отличается от них тем, 
что создаёт свои основные линии непосредственно 
в Италии. Руководство Furla объясняет, что они не 
рискуют выносить своё производство за пределы 
Италии, чтобы «не терять тот «ремесленный» 
стиль, типичный для итальянской традиции и 
являющийся частью огромного культурного багажа, 
который всегда отличал Италию».

На сегодняшний день компания Furla обладает 
большой сетью фирменных магазинов. Милан, 
Париж, Лондон, Нью-Йорк — модные изделия Furla 
продаются в 196-ти городах мира, в 64-х странах.

ИСТОРИЯ УСПЕХАИСТОРИЯ УСПЕХА
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По меньшей мере две войны - в Украине и на 
Ближнем Востоке, а также опасный очаг напряженности 
в Индо-Тихоокеанском регионе создают угрожающую 
миру обстановку, которая заставляет американскую 
оборонную сферу адаптироваться и радикально 
менять многое: стратегию, бюджет, военно-техническую 
политику, методы и подходы к ведению современной 
войны, пути обновления вооружений и пр.

В то же время автократии - Китай, Россия, Иран и 
Северная Корея, участвующие и влияющие на текущие 
конфликты, демонстрируют хотя и медленную, но 
опасную способность модернизировать свой оборонный 
потенциал, бросая вызов США и Западу в области 
военных инноваций.

В а ш и н г то н с к и й  а н а л и т и ч е с к и й  це н т р  -  
Гудзоновский институт собрал экспертов для обсуж-
дения возможностей США в обновлении потенциала 
и методов ведения боевых действий в условиях 
начинающейся «новой Холодной войны».

Насколько опыт войн в Израиле и Украине изменил 
будущее военного дела?

Сенатор Том Коттон, работающий в Комитете Сената 
по разведке и Судебном комитете, подчеркнул, что, 
несмотря на то, что армии США и НАТО по-прежнему 
нужны бомбардировщики, истребители, авианосцы и 
подводные лодки, многое из того, что все видели на 
поле боя на Ближнем Востоке и в Украине - те средства, 
которые также необходимы - меньше размером и 
гораздо дешевле.

При этом, подчеркнул политик, «все должны помнить, 
что хотя война меняется в части используемых 
технологий», в конечном итоге ее принципы остаются 
прежним: «она выигрывается путем столкновения с 
врагом и его уничтожением на поле боя».

С этой точки зрения сенатора, который с 2004 по 
2009 год служил в Армии США в Ираке и Афганистане, 
и был награждён Бронзовой звездой, следует 
рассматривать и операцию против террористов 
«Хезболлы» (организации, признанной в США терро-
ристической) с использованием пейджеров, раций, или 
даже бытовых электрических приборов.

«Это такое же уничтожение противника на поле боя. И 
это тоже инновации в военных технологиях», - пояснил 
он, дав направление дискуссии.

Джо Лондсдейл, со-учредитель Palantir Technologies - 
компании, предлагающей решения для гражданского 
и военного применения с использованием ИИ, 
предсказывает, что «в будущих войнах столкнутся 
“стаи дронов” и “эскадры автономных боевых кораблей” 
сторон».

При этом бизнесмен скептически оценивает темпы 
внедрения передовых технологий в оборону США, 
ссылаясь на бюрократию.

Его заместитель по разработке технологий 
Шьям Санкар, подчеркнул, что эти войны, по его 
мнению, «показали всем, что стоимость достижении 
цели - не так уж и важна, однако количество вооружения 
и его эффективность могут сильно зависеть от цены 
за единицу».

«Это важно для понимания стратегии размещения 
военно-промышленного заказа. Известно, что до 
падения Берлинской стены 86% расходов на оборону 
шли компаниям, которые были и коммерческими, и 
оборонными. В Chrysler, например, производили не только 
автомобили, но и ракеты. А Ford до 1990 года производил 
спутники. Победив в Холодной войне, мы просто перевели 

производство полностью на гражданские рельсы. Нам 
придется снова вернуться к этой модели “двойного 
назначения промышленности”, но уже учитывая новые 
технологии и опыт современных войн», - заявил Санкар.

Каковы перспективы реформ и инновационного 
развития оборонно-промышленного комплекса США?

Надя Шэдлоу, старший аналитик Гудзоновского 
института, согласна с этими утверждениями, хотя 
настроена более оптимистично.

«В Министерстве обороны США созданы подраз- 
деления типа D.I.U. (сделай сам) - по-инновациям. 
Космические силы были частично созданы для 
развития военных технологий в космосе. Просто настал 
момент, когда, изучая опыт современных войн, нам 
нужно сосредоточиться на том, насколько эффективно 
работают эти организации», - подчеркнула она.

Сенатор Том Коттон не исключил того, что для 
ускорения процесса модернизации вооруженных 
сил Запада, надо уже сейчас больше полагаться на 
союзников и партнеров, чтобы они помогали внедрять 
инновации.

«Однако есть ряд условий, - заявил политик. -  
Во-первых, цепочки поставок должны быть безопасными, 
во-вторых, мы должны иметь возможность получать 
столько оружия, сколько нам нужно, без зависимости 
от интересов какой-либо страны. В-третьих, нам нужно 
увеличить темпы экспорта многого “сопутствующего”, 
особенно основных боеприпасов. Все это необходимо, 
чтобы у оборонной промышленности была уверенность, 
необходимая для осуществления капитальных затрат, 
чтобы увеличить темпы производства и сократить время 
цикла и себестоимость единицы продукции. И да - нам 
нужно рассмотреть более широкое использование 
«Закона о производстве для обороны» - выстроить 
такие отношения с поставщиками, чтобы они смогли 
применять технологии как для обороны, так и для 
производства гражданских товаров».

В качестве примера производства продукции двойного 
назначения сенатор Коттон привел историю корпорации 
Apple.

А Джо Лондсдейл призвал к новой консолидации 
компаний в Кремниевой долине вокруг предложений 
в оборонной области, подчеркнув при этом, что 
единственным препятствием для ускорения этого 
процесса является сопротивление со стороны госу-
дарственной бюрократии.

«Я хочу, чтобы, например, все передовые произ-
водственные возможности Tesla пошли на пользу 
производству истребителей. Именно так мы победили 
в Холодной войне. Именно так мы победим и в этой», - 
добавил Шьям Санкар.

Насколько эффективен оборонный потенциал США 
и союзников на фоне угроз, исходящих из Кремля?

Маккензи Иглен, старшая научная сотрудница 
Американского института предпринимательства, 
которая работала над вопросами обороны в Палате 
представителей США, Сенате, Министерстве обороны 
и Фонде наследия, не сомневается в эффективности 
«ядерного зонтика» и системе ядерного сдерживания 
США.

Однако, по ее мнению, баланс сил смещается 
в сторону Китая, противников США в Евразии и 
на Ближнем Востоке совсем в другой области. 
Обыкновенные, неядерные силы армии США по 
численности и возможностям не соответствуют много-
численным современным угрозам.

«Когда нам нужно нанести удар на Ближнем Востоке, 
мы выводим авианосец из Тихого океана - это в корне 
неправильно», - привела пример военный эксперт.

Эту мысль поддержала Надя Шэдлоу, сравнив ситуацию 
с тем, как если бы кинематографическая реальность 
«Звездных войн» наложилась на «Безумного Макса», 
когда «сверхсовременные космические и ядерные 
возможности не сочетаются с растущими потребностями 
вести и эффективно поддерживать локальный конфликт 
с использованием конвенционального оружия».

Отметив важность программных решений и внедрения 
ИИ в управленческие системы армии, Маккензи Иглин 
подчеркнула, что «это само по себе не решит всех 
проблем, и утверждать обратное - опасно».

Как сделать систему обороны в США более гибкой 
в условиях нарастающих угроз?

Ричард Бергер, директор по бюджету Комитета по 
вооруженным силам Сената США, в своей оценке 
ситуации исходил из того, с чем ему приходится рабо-
тать: с бюджетом.

Он рассказал, как нарастающее давление, требую-
щее ускоренного внедрения инноваций привело к 
формированию бюрократических препон, связанных 
с необходимостью контролировать процесс. А это в 
свою очередь, по словам военного финансиста, ударяет 
по оборонному бюджету в целом.

«Поэтому нам необходимо внедрять и то, и другое 
одновременно, - пояснил он. - И ядерное оружие, и 
конвенциональное, и инновационное - все одинаково 
важно. Это изменит то, как 21-й век будет выглядеть 
для американцев, для наших детей и внуков».

Маккензи Иглин назвала ситуацию в оборонном 
бюджете своего рода «парадоксом изобилия».

«Мы тратим 815 миллиардов на оборону, - напомнила 
она. - Это, конечно, ошеломляющая сумма денег. Денег 
много, но большая их часть - фиксирована. А по сути, они 
секвестированы по разным приоритетам. Я настаиваю 
на целевом финансировании. Большая часть денег 
расходуется «на автопилоте». Сумма, которую вы можете 
реально получить, изменить и перенаправить - это 5 -10% 
от бюджета. Необходима реформа: “тратьте умнее, делайте 
это лучше”. Реформа обороны - это терпеливая работа 
на многие годы с необходимостью строить коалиции на 
двухпартийной основе. Пока нет никакого сценария».

При этом Маккензи Иглин подчеркнула, что «в 
процентном отношении расходы на оборону не будут 
никогда так неконтролируемо расти как в КНР или в 
России». В их данных о расходах на оборону, объяснила 
эксперт, «никогда не учитывалась стоимость рабочей 
силы в оборонной промышленности, а также то, что эти 
страны используют гражданские ресурсы на оборону: 
полицию, морские средства, космос и пр».

«Только на персонал у нас уходит 45% военного 
бюджета, - для сравнения добавил Бергер. - И это 
правильно: у нас лучший военный персонал в мире».

Надя Шэдлоу считает, что стремительный напор Китая 
может не оставить времени на качественные реформы.

«Нам нужно сосредоточиться на возможностях внутри 
НАТО. Бывший генеральный секретарь НАТО Столтенберг 
только что написал статью об этом», - сообщила она.

Маккензи Иглин считает, что главное, на что должны 
быть ориентированы США, это сохранить мир.

«Если мы дойдем до войны, все на поверхности 
Земли будет уязвимо. Но чтобы сохранить мир, нужно 
во всем опережать время». Поэтому пока - ядерное 
сдерживание остается приоритетом», - пояснила она.

УГРОЗА СТРАН УГРОЗА СТРАН ««ОСИ ЗЛАОСИ ЗЛА»»    
И МОДЕРНИЗАЦИЯ И МОДЕРНИЗАЦИЯ 

ОБОРОННОГО СЕКТОРА СШАОБОРОННОГО СЕКТОРА США
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НОВОСТИ  СШАНОВОСТИ  США

БЕРЕГОВАЯ ОХРАНА США ОБНАРУЖИЛА СУДА РФ И КНР, 
СОВМЕСТНО ПАТРУЛИРОВАВШИЕ БЕРИНГОВ ПРОЛИВ

В пресс-релизе Береговой охраны говорится, что корабли были замечены 
примерно в 700-х километрах от острова Святого Лаврентия. Сам остров относится 
к штату Аляска и расположен примерно в 190 километрах от материковой части 
США и в 80-ти километрах от побережья российской Чукотки.

Корабли были замечены с борта самолета HC-130J во время планового 
патрулирования.

Речь идет о четырех кораблях: два из них относились к российской береговой 
охране, еще два — к Корпусу береговой охраны КНР. Суда двигались строем в 
северо-восточном направлении, оставаясь примерно в восьми километрах внутри 
российской исключительной экономической зоны. Это было самое северное место, 
где Соединенные Штаты наблюдали суда Береговой охраны Китая.

«Эта недавняя активность демонстрирует возросший интерес к Арктике со 
стороны наших стратегических конкурентов», — сказала контр-адмирал Меган Дин, 
командующий 17-м округом Береговой охраны, подчеркнув, что спрос на услуги 
Береговой охраны в этом регионе продолжает расти.

Экипаж HC-130 действовал в рамках инициативы «Страж границ» — 
операции, в рамках которой США отвечают своим присутствием на присутствие  
стран-соперниц в водах, относящихся к территории США, и в смежных акваториях. 
В пресс-релизе подчеркивается, что «присутствие Береговой охраны укрепляет 
международный порядок, основанный на правилах, и способствует проведению 
операций в соответствии с международным правом и нормами».

В середине сентября Командование воздушно-космической обороны 
Северной Америки (НОРАД) заявило, что в течение нескольких дней обнаруживало 
и отслеживало российские военные самолеты, летавшие у берегов Аляски. 
Самолеты действовали в Опознавательной зоне ПВО Аляски, которая простирается 
дальше суверенного воздушного пространства США, но в пределах которой 
Соединенные Штаты ожидают, что самолеты будут идентифицировать себя.

США ПРИНЯЛИ НОВЫЕ МЕРЫ ПРОТИВ РОССИЙСКОЙ 
КИБЕРПРЕСТУПНОЙ ГРУППЫ EVIL CORP

США объявили о дополнительных мерах против филиалов российской 
киберпреступной группы Evil Corp, которая уже находится под санкциями. 
Министерство финансов вносит в санкционный список семь физических лиц и 
два юридических лица, связанные с этой группой.

О новых мерах сообщил официальный представитель Госдепартамента 
Мэтью Миллер и Министерство финансов. Миллер отметил, что США предпринимают 
эти действия в координации с Великобританией и Австралией.

Кроме того, Министерство юстиции обнародовало обвинительное заключение 
против одного из членов Evil Corp за использование им программы BitPaymer для 
шантажа жертв в США.

«США будут продолжать работать с нашими союзниками и партнерами, чтобы 
противостоять угрозам, исходящим от разработчиков программ-вымогателей, – 
говорится в заявлении Миллера. – Мы не отступим от своих обязательств по защите 
наших предприятий и граждан от киберпреступных групп, которые стремятся 
нажиться на страданиях своих жертв».

Минфин ввел санкции против Evil Corp, ее лидера/основателя Максима Якубца 
и его посредников. Одновременно с действиями Минфина в декабре 2019 года 
Министерство юстиции предъявило обвинения Якубцу и администратору Evil Corp 
Игорю Турашеву, а Программа вознаграждений за борьбу с транснациональной 
организованной преступностью Госдепартамента объявила вознаграждение в 
размере до 5 миллионов долларов за информацию, которая приведет к поимке 
и/или осуждению Якубца.

Evil Corp – российская киберпреступная организация, ответственная за разработку 
и распространение вредоносного ПО Dridex. Evil Corp использовала вредоносную 
программу Dridex для заражения компьютеров и сбора учетных данных сотен 
банков и других финансовых учреждений в более чем 40 странах, в результате чего 
американские и международные финансовые учреждения и их клиенты понесли 
ущерб в размере свыше 100 миллионов долларов.

Кроме того, Якубец использовал свою работу в «Национальной инжиниринговой 
корпорации» (НИК) в качестве прикрытия для своей преступной деятельности, 
связанной с Evil Corp. НИК была создана Игорем Чайкой, сыном члена Совета 
безопасности РФ Юрия Чайки, и его сообщником Алексеем Трошиным.

Среди физических лиц, против которых вводятся дополнительные меры, – бывший 
офицер спецназа ФСБ Эдуард Бендерский, тесть Якубца. Бендерский является 
генеральным директором, учредителем и владельцем российских консалтин-
говых компаний в области бизнеса и управления ООО «Вымпел-Ассистанс» и 
ООО «Солар-Инвест».

Под санкции также попал Виктор Якубец – отец Максима и член Evil Corp. Другие 
члены Evil Corp – Александр Рыженков, Сергей Рыженков, Алексей Щетинин, 
Беят Рамазанов и Вадим Погодин – также оказывали поддержку деятельности и 
операциям киберпреступной группы.

«Сегодняшние трехсторонние действия подчеркивают нашу коллективную 
приверженность защите от киберпреступников, таких как разработчики 
программ-вымогателей, которые стремятся подорвать нашу важнейшую 
инфраструктуру и угрожают нашим гражданам», – подчеркивается в заявлении 
и.о. заместителя министра финансов по вопросам терроризма и финансовой 
разведки Брэдли Смита.

ДЕБАТЫ КАНДИДАТОВ В ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТЫ:  
ПОЕДИНОК ТИМА УОЛЗА И ДЖЕЙ ДИ ВЭНСА

Во вторник прошли единственные дебаты между кандидатами  
в вице-президенты на выборах-2024 – Тимом Уолзом (от демократов) и 
Джей Ди Вэнсом (от республиканцев).

60-летний Уолз, либеральный губернатор Миннесоты и бывший школьный 
учитель, и 40-летний Вэнс, автор бестселлеров и консервативный сенатор из 
Огайо, известны тем, что придерживаются различных, зачастую противоположных 
воззрений по многим вопросам, волнующим граждан страны.

Дебаты начались в 9 часов вечера. Они продолжались 90 минут и проходили в 
Центре телерадиовещания CBS в Нью-Йорке.

Единственные дебаты Харрис и Трампа состоялись 10 сентября в Филадельфии. 
Их посмотрело около 67 миллионов человек. Этот поединок мало что изменил 
в траектории чрезвычайно напряженной предвыборной борьбы. Хотя Харрис 
опережает Трампа в национальных опросах избирателей, в большинстве своем 
опросы показывают, что в семи ключевых штатах голоса избирателей разделяются 
практически равномерно.

По словам политологов, дебаты вице-президентов обычно не оказывают 
существенного воздействия на итоги выборов. Однако, поскольку других дебатов 
не планируется, сегодняшнее противостояние позволило Уолзу и Вэнсу выступить 
с заключительными аргументами от имени своих предвыборных штабов – в тот 
момент, когда по всей стране активизируется досрочное голосование.

Несмотря на то,  что Вэнс является автором популярной книги 
«Элегия Хиллбилли», многие американские избиратели относятся к нему критически, 
о чем свидетельствуют результаты опроса Reuters/Ipsos: 51 % зарегистрированных 
избирателей заявили о неблагоприятном отношении к республиканскому кандидату 
в вице-президенты. 39 % опрошенных относятся к нему положительно. К Уолзу 44 % 
зарегистрированных избирателей относятся положительно, а 43 % – неблагоприятно. 
Опрос был проведен 23-го сентября.

В США НАЧАЛАСЬ ЗАБАСТОВКА ГРУЗЧИКОВ, 
ОХВАТИВШАЯ 36 ПОРТОВ

В США началась забастовка портовых рабочих, которые требуют повышения 
зарплат и выступают против автоматизации. Если забастовка продлится дольше, 
чем несколько недель, это может подстегнуть инфляцию и привести к дефициту 
товаров в стране.

Контракт между портами и 45-ю тысячами членов Международной ассоциации 
портовых грузчиков истек в начале недели. Хотя раньше сообщалось о прогрессе 
на переговорах, рабочие начали забастовку, которая затронула 36 портов – от 
штата Мэн до Техаса. Это первая забастовка профсоюза с 1977 года.

Вскоре рабочие начали пикетировать порт Филадельфии, скандируя: «Нет работе 
без справедливого контракта». Профсоюз разместил на грузовике плакаты, которые 
гласили: «Автоматизация вредит семьям».

Президент местного отделения ILA Бойс Батлер заявил, что рабочие хотят 
получить справедливый контракт, который не позволит автоматизировать их работу.

По его словам, во время пандемии судоходные компании заработали миллиарды 
долларов, установив высокие цены.

«Теперь мы хотим, чтобы они расплатились с нами. И они расплатятся», – заявил 
Батлер. Он сказал, что профсоюз будет бастовать столько, сколько потребуется, чтобы 
добиться справедливого соглашения, и у него есть рычаги влияния на компании.

Морской альянс США, представляющий порты, заявил, что стороны пересмотрели 
предыдущие предложения по зарплате, но сделка не была достигнута.

Изначально профсоюз требовал повышения зарплаты на 77% в течение шести 
лет, ссылаясь на инфляцию и скромные повышения в прошлом. Члены ILA 
зарабатывают около 81 тысячи долларов в год, но зарплата некоторых превышает 
200 тысяч долларов, однако это связано с большой переработкой.

По состоянию на начало недели, Альянс предлагал повысить зарплату на 50% за 
шесть лет и согласился сохранить существующие ограничения на автоматизацию 
для обладателей старых контрактов, хотя профсоюз требует полного запрета.

Профсоюз заявил, что отклонил последнее предложение альянса и пообещал 
бастовать до тех пор, пока требования относительно зарплат и автоматизации 
не будут удовлетворены.

Эксперты по цепочкам поставок говорят, что забастовка не окажет немедленного 
воздействия, поскольку розничные торговцы уже запаслись товарами. Однако если 
она продлится дольше, чем несколько недель, это может привести к задержкам 
в доставке и повышению цен на многие товары, особенно в предрождественский 
сезон. Скоропортящиеся товары, такие как фрукты, могут быстро пострадать, а 
перебои в работе портов Восточного побережья могут вызвать проблемы и на 
Западном побережье США. Экономические издержки длительной забастовки 
могут быть значительными.

Забастовка, проходящая накануне президентских выборов, может стать 
политической проблемой, если возникнет дефицит товаров. Розничные торговцы 
и импортеры надеялись, что президент Джо Байден воспользуется своими 
полномочиями согласно Закону Тафта-Хартли, предполагающему возможность 
введения 80-дневного периода, в течение которого забастовка будет отложена.

Однако Байден, который пытается добиться поддержки демократов профсоюзами, 
заявил, что не будет вмешиваться. Представитель Белого дома заявил ранее, 
что администрация поддерживает регулярные контакты с обеими сторонами, а 
Байден призывает к справедливому и быстрому урегулированию.
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ПУТИН ДОЛЖЕН СОЗНАВАТЬ,  
ЧТО НАТО БУДЕТ И ДАЛЕЕ ПОДДЕРЖИВАТЬ УКРАИНУ

Новый глава НАТО Марк Рютте, вступив в должность, заявил, что Владимир Путин 
должен сознавать, что Североатлантический альянс будет и далее поддерживать 
Украину.

«Чем больше мы будем помогать Украине в данный момент, тем 
быстрее это закончится, – сказал генеральный секретарь НАТО, выступая  
на пресс-конференции. – Путин должен сознавать, что мы не сдадимся, что мы 
хотим, чтобы Украина победила».

Рютте отметил, что цена поддержки Украины гораздо ниже, чем цена победы Путина. 
При этом он подчеркнул, что право Украины на самооборону «не заканчивается на 
границе».

Он признал, что ситуация на поле боя в Украине сложна, но напомнил, что 
«успехи очень дорого обходятся России».

«По последним оценкам, которые я получаю, и, вероятно, вы тоже, российские 
потери составляют около 1000 убитых и раненых в день. И это в дополнение к 500000 
уже убитых и раненых», – сказал Рютте.

Глава НАТО отметил, что альянс не видит непосредственной угрозы применения 
Россией ядерного оружия. Рютте призвал страны НАТО не поддаваться на угрозы 
Путина о возможном применении Москвой ядерного оружия, поскольку «это создаст 
опасный прецедент».

Рютте также отметил, что одним из решающих факторов, способствующих 
продолжению российской агрессии против Украины, стал Китай.

«Китай не может продолжать разжигать крупнейший конфликт в Европе со 
времен Второй мировой войны без того, чтобы это не отразилось на его интересах 
и репутации», – сказал генеральный секретарь НАТО.

Комментируя предстоящие президентские выборы в США, Рютте заявил, что его 
не беспокоит их исход, поскольку он может сотрудничать с любым из кандидатов 
в президенты.

«Я четыре года работал с Дональдом Трампом. Именно он призывал нас тратить 
больше (на оборону), и он добился своего, потому что, действительно, в настоящее 
время мы находимся на гораздо более высоком уровне расходов, чем когда он 
вступил в должность, – пояснил Рютте. – У Камалы Харрис – фантастические 
заслуги на посту вице-президента. Она – очень уважаемый лидер, так что я смогу 
работать с обоими».

Официальные лица и дипломаты НАТО ожидают, что Рютте сохранит приоритеты, 
характеризовавшие деятельность его предшественника Йенса Столтенберга: это 
поддержка Украины, стремление к увеличению расходов на оборону и участие США 
в обеспечении европейской безопасности.

По словам дипломатов и аналитиков, одной из ключевых задач Рютте будет 
убедить членов НАТО выделить дополнительные войска, вооружения и расходы 
для полномасштабной реализации новых оборонных планов.

«Нам необходимо сделать больше в плане коллективной обороны и сдерживания. 
Мы должны вкладывать больше средств, ликвидировать пробелы в потенциале и 
попытаться достичь всех целей, которые поставлены НАТО», – сказал новый глава 
Североатлантического альянса.

Президент Джо Байден приветствовал вступление Рютте в должность.
«Генеральный секретарь Рютте обладает впечатляющим послужным списком 

как человек, способствующий достижению консенсуса, и решительный лидер, – 
говорится в заявлении Байдена, опубликованном Белым домом. – Я совершенно 
уверен, что он продолжит развивать нашу работу по укреплению НАТО, с тем, чтобы 
альянс был сильнее, больше и решительнее, чем когда-либо, в осуществлении 
своей миссии по созданию более безопасного мира для наших народов. 
Соединенные Штаты по-прежнему глубоко преданы Североатлантическому союзу – 
самому успешному союзу в мировой истории. Мы твердо придерживаемся нашего 
священного обязательства по статье 5: нападение на одного – это нападение на 
всех».

ПРЕЗИДЕНТ ГРУЗИИ НЕ ПОДПИСАЛА ЗАКОНЫ, 
ОГРАНИЧИВАЮЩИЕ ПРАВА ЛГБТ

Президент Грузии Саломе Зурабишвили в установленный срок не подписала 
законопроекты, ограничивающие права ЛГБТ, но и не наложила на них вето. Согласно 
Конституции, в таком случае законы вступят в силу после подписания в 5-дневный 
срок спикером парламента Грузии.

Ожидалось, что Саломе Зурабишвили наложит вето на законопроекты, однако 
правящая партия «Грузинская мечта» имеет достаточно мест в парламенте, чтобы 
его преодолеть.

За пакет документов «О семейных ценностях и защите несовершеннолетних» 
в середине сентября проголосовали 84 депутата, против не высказался никто. 
Оппозиция бойкотирует работу уходящего парламента и на заседании не 
присутствовала.

Согласно законопроектам, в Грузии запретят ЛГБТ-персонам вступать в брак и 
усыновлять детей, делать операции в рамках трансгендерного перехода и менять 
гендерный маркер в документах, а также рассказывать об ЛГБТ+ в школах и СМИ. 
Кроме того, депутаты запретили собрания квир-тематики, в том числе популярные 
«Марши достоинства» и фестивали, которые в последние годы подвергались 
нападениям гомофобов.

Законопроекты резко раскритиковали в Евросоюзе, кандидатом на вступление в 
который является Грузия. Глава внешней политики ЕС Жозеп Боррель заявил, что 
это законодательство «ещё больше сбивает страну с пути в ЕС».
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ИЗРАИЛЬ НАНЕС УДАРЫ ПО ОБЪЕКТАМ «ХЕЗБОЛЛЫ»  
В РАЙОНЕ БЕЙРУТА

Израильские силы нанесли новые авиаудары по целям, которые ЦАХАЛ назвал 
объектами «Хезболлы», в южных пригородах ливанского Бейрута.

Продолжение боевых действий произошло в преддверии заседания 
Совета Безопасности ООН, посвященного обсуждению разрастающегося конфликта 
в регионе, в том числе — иранских ракетных атак по Израилю накануне.

Министр обороны США Ллойд Остин осудил иранскую атаку, назвав ее 
«возмутительным актом агрессии». Остин призвал Иран и связанные с ним 
группировки в регионе «прекратить любые дальнейшие атаки».

«Мы никогда не будем колебаться, защищая наши силы и интересы на 
Ближнем Востоке и поддерживая оборону Израиля и наших партнеров в регионе», — 
сказал глава Пентагона.

Премьер-министр Израиля Биньямин Нетаньяху заявил, что руководство Ирана 
совершило «большую ошибку», организовав масштабную ракетную атаку на его 
страну, и предупредил, что они «заплатят за это».

Израильские и американские официальные лица заявили, что Иран выпустил 
около 200 баллистических ракет по территории Израиля во вторник. Большинство 
из них были перехвачены израильскими вооруженными силами при поддержке 
военных кораблей США.

Видеоролики, размещенные в сети, показывают, как некоторые иранские ракеты упали 
на землю в Израиле, другие же — на территории соседней Иордании. Немедленных 
сообщений о жертвах со стороны Израиля в результате атаки не поступало.

«Эта акция была направлена на защиту интересов и граждан Ирана. Дайте 
Нетаньяху знать, что Иран не является воюющей стороной, но он решительно 
выступает против любой угрозы. Не вступайте в конфликт с Ираном», — написал 
президент Ирана Масуд Пезешкиан в соцсети X.

Президент США Джо Байден, выступая на брифинге в Белом доме, сказал: 
«По моему указанию военные США активно поддерживали оборону Израиля. Мы 
все еще оцениваем последствия, но на основе того, что мы знаем сейчас, атака, 
по-видимому, была отбита и оказалось неэффективной».

Байден сказал, что предотвращение, по его словам, «наглой» и ожидаемой атаки 
Ирана является свидетельством израильских и американских военных возможностей 
и усиленного планирования. «Не заблуждайтесь, США полностью, полностью, 
полностью поддерживают Израиль», — добавил он.

На брифинге с журналистами представитель Пентагона США генерал-майор 
Пэт Райдер сказал, что два американских эсминца, USS Cole и USS Bulkeley, 
выпустили более десятка ракет-перехватчиков по приближающимся иранским 
баллистическим ракетам.

«Мы, конечно, надеемся, что не будет новой атаки, — сказал Райдер. — Но 
очевидно, что у Ирана остается военный потенциал, и они только что проде-
монстрировали, что готовы использовать его для прямого нападения на Израиль. 
Поэтому мы продолжим тесно консультироваться с Израилем о следующих шагах».

Выступая в Организации Объединенных Наций, посол Израиля Дэнни Данон 
сказал, что израильский ответ на иранскую атаку будет «болезненным». Он сказал, 
что иранский народ поймет, что ответ Израиля будет направлен не против них, а 
против руководства страны.

Израильские военные заявили, что 10 миллионов мирных жителей в Израиле 
находились под угрозой из-за иранских ракет. Примерно через час после начала 
ракетного удара представитель армии Израиля Даниэль Хагари заявил, что атака 
завершилась и гражданские лица могут покинуть свои убежища.

Иранское государственное информационное агентство IRNA сообщило, что 
главные военные силы Ирана, Корпус стражей исламской революции (КСИР), 
атаковали израильские объекты, связанные с «безопасностью и разведкой», в 
ответ на июльское убийство лидера ХАМАС Исмаила Хании в Тегеране и недавние 
ликвидации Израилем старших командиров ливанской «Хезболлы» и самого КСИР.

Израиль ликвидировал главу «Хезболлы» Хасана Насраллу в ходе удара по 
командному центру группировки в Бейруте в прошлую пятницу. Бригадный генерал 
КСИР Аббас Нилфорушан также погиб в этой атаке. Причастность к ликвидации 
Исмаила Хании Израиль не подтвердил и не опроверг.

IRNA сообщило, что ракетный удар по Израилю во вторник, вторая подобная 
атака с иранской территории после воздушного нападения в апреле, была одобрена 
Высшим советом национальной безопасности Ирана, который подчиняется 
верховному лидеру аятолле Али Хаменеи.

Ранее «Хезболла» выпустила ракеты по северному и центральному Израилю. 
Это произошло на следующий день после начала того, что Израиль назвал 
«ограниченным, локализованным и целенаправленным» наземным вторжением 
в южный Ливан с целью уничтожения террористической инфраструктуры вблизи 
своей северной границы.

Временные силы ООН в Ливане (ЮНИФИЛ) заявили, что любое израильское 
наземное вторжение в Ливан является «нарушением суверенитета и территориальной 
целостности Ливана». «Мы призываем всех участников отступить от подобных 
эскалационных действий, которые приведут лишь к большему насилию и 
кровопролитию», — заявили в ЮНИФИЛ.

Специальный координатор ООН по Ливану Жанин Хеннис-Плассхарт заявила, что 
насилие «достигает опасного уровня». «Этот цикл насилия не закончится хорошо — 
ни для кого. Остается крошечная возможность для дипломатии добиться успеха. 
Теперь вопрос в том, будет ли она использована или упущена», — сказала она.

Почти год обстрелов на израильско-ливанской границе вынудил десятки тысяч 
людей по обе стороны границы покинуть свои дома.

Премьер-министр Ливана Наджиб Микати на встрече с представителями ООН и 
Ливана заявил, что его страна переживает «один из самых критических моментов 
в своей истории».
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Винсент Ван Гог прославился благодаря 
множеству шедевров, но особенно популярна его 
картина «Звёздная ночь». Это произведение и его 
фрагменты можно увидеть на сумках, кружках, 
футболках, репродукции картины украшают 
стены офисов и кафе по всему миру. Узнаваемые 
ярко-желтые светила на фоне синего неба стали 
визитной карточкой художника. А недавнее научное 
исследование показало, что эта картина написана 
ещё и по сложным научным законам. Но откуда 
душевнобольной гений-живописец мог их знать?

Что увидело воспалённое сознание
Из биографии Ван Гога известно, что картина 

«Звёздная ночь» (изначально она имела ряд 
других названий, но именно это в итоге за ней 
закрепилось) была написана художником в тяжелый 
период. С мая 1889 года по май 1890-го Ван Гог 
находился в клинике для психиатрических больных  
в Сен-Реми-де-Прованс. Незадолго до этой госпи-
тализации случился знаменитый конфликт живо-
писца с Гогеном в Арле, за которым последовала 
загадочная история с отрезанной частью уха (якобы 
Ван Гог сам отсёк себе часть плоти).

Оказавшись весной в психиатрической кли-
нике, художник продолжил писать картины. Там, 
например, были созданы его знаменитые «Ирисы» 
и «Автопортрет». «Звёздная ночь» была написана 
им не просто во время лечения, а ещё и накануне 
очередного острого психического расстройства.

«Звёздная ночь» отражает обостренное вос-
приятие Ван Гогом того, что он видел. На ней – 
пейзаж, который пациент каждый день наблюдал 
из восточного окна. Это пшеничное поле, линия 
альпийских предгорий, бескрайнее небо. На картине 
также изображена деревенька, хотя в реальности 
в этом месте её не было. По одной версии, он 
изобразил селение, находившееся неподалеку, а 
по другой, это фантазия на основе деревни из его 
детства, о которой художник ностальгировал.

Кипарисы на картине тоже не реалистичны, их 
считают неким символом, однако, скорее всего, они 
не несут никакого подтекста и смысловой нагрузки: 
Ван Гог ранее признавался, что это дерево само 
по себе ему нравится и что он давно раздумывает 

о том, как вписать кипарис в одну из своих будущих 
картин. На других полотнах художника кипарисы 
также присутствуют и они всегда привлекают 
внимание искусствоведов.

«Звёздная ночь» – единственное изображение 
ночного неба, увиденного Ван Гогом из своей 
больничной комнаты. Остальные его пейзажи, 
написанные в клинике, были посвящены светлому 
времени суток. И этим картина еще более ценна.

Кое-что известно о предпосылках к созданию 
картины. Зимой 1888-го, то есть до своей госпи-
тализации, он писал брату Тео, что ему «нужна 
звёздная ночь с кипарисами – возможно, над полем 
зрелой пшеницы». О своей идее нарисовать звездное 
небо он писал и другу, художнику Бернару.

Как-то в начале лета 1889 г., то есть незадолго до 
работы над этим шедевром, Ван Гог также писал Тео, 
что перед восходом долго смотрел на местность из 
больничного окна и наблюдал за звездой, которая 
выглядела очень большой. Именно это светило 
можно увидеть на картине. Правда, впоследствии 
исследователи определили, что это, не звезда, а 
планета Венера – в тот период, когда художник 
рисовал «Звёздную ночь», она как раз находилось в 
этой части неба и в Провансе была отлично видна.

Искусствовед Элберт Боайм считал, что, помимо 
Венеры, Ван Гог также изобразил на своей картине 
созвездие Овна.

Интересно, что Луна представлена живописцем 
не в той фазе, в которой находилась в тот момент, 
но автор картины решил прибегнуть к стилизации. 
Искусствоведы считают, что сначала он хотел 
нарисовать выпуклую Луну, но потом посчитал, 
что в таком виде она не будет соответствовать 
общей стилистике его картины, и переделал ее в 
полумесяц с ореолом-свечением.

Завихрения же в небе, так эффектно изобра-
женные Ван Гогом, искусствоведы всегда считали 
нереалистичными, но демонстрирующими представ-
ления Ван Гога о космосе. И именно о них идет речь 
в новом исследовании этого шедевра, результаты 
которого потрясли научное сообщество и были 

опубликованы в научном журнале Physics Of Fluids 
(«Физика жидкостей»).

Неожиданные выводы
Ученые решили выяснить, почему Ван Гог 

изобразил ночное небо именно таким образом 
и нет ли в этом определенного смысла с точки 
зрения науки. Китайские исследователи из 
Сямэньского университета, а также их французские 
коллеги внимательно изучили шедевр и пришли 
к ошеломляющим выводами. Они обнаружили 
в картине «скрытую турбулентность».

Установить это помогло изучение мазков, 
которые наносил Ван Гог на полотно. Для этого, 
конечно, не стали брать оригинал, а взяли цифровую 
копию очень высокого качества. Сравнив размеры 
и направление мазков с масштабом изображенных 
на картине объектов (в частности, 14 вихрей), 
исследователи с удивлением обнаружили, что 
атмосферные явления у Ван Гога соответствуют 
закону Колмогорова, названному так в честь 
советского физика и математика.

Этот закон ученый открыл в 1940 годах. Суть его 
в том, что между скоростью потока, изменяемому 
со временем, и скоростью потери энергии из-за 
трения существует математическая связь. И это 
сопряжено с явлением турбулентности – хаотичного 
движения, которое можно наблюдать в воде, облаках 
и в воздухе.

При таких процессах, как объясняет проводивший 
исследования китаец Юнсян Хуанг, энергия пере-
даётся от крупных вихрей к более мелким. Все 
«узоры»-завихрения в небе или на воде – неслучайны 
и их можно предсказать с помощью законов физики.

Размер и интенсивность вихрей на холсте Ван Гога, 
а также расстояние между ними, оказывается, 
совпадают с теорией турбулентности Колмогорова.

Помимо закона Колмогорова, мазки на 
картине Ван Гога также соответствуют 
шкале (масштабированию) Батчелора, которая 
используется в гидродинамике и молекулярной 
динамике и также касается природы вихрей и 
турбулентности. Она дополняет и подкрепляет 
выводы Колмогорова и её также применяют 
современные исследователи турбулентности.

При этом Батчелор сделал свое открытие еще 
позже, чем Колмогоров – в 1950-х. Ванг Гог же, 
напомним, умер в конце позапрошлого века, в связи 
с чем у любого, кто ознакомился с результатами 
вышеупомянутого научного исследования его 
картины, возникает вопрос: «Как?».

Как художник мог знать такие сложные законы?
Спираль в центре картины «Звёздная ночь» астро-

ном из Гарварда Чарльз Уитни считает очень похо-
жей на зарисовку галактики Водоворот, которую 
сделал европейский астроном Уильям Парсон в 
1845 году, то есть за восемь лет до рождения 
Ван Гога. И это ещё одна загадка.

Авторы исследования работы Ван Гога считают, 
что ничего в области физики, гидродинамики или 
метеорологии находившийся в психиатрической 
клинике художник, конечно же, не знал. А действовал 
он интуитивно.

Ван Гог много часов проводил в наблюдениях за 
природой – в частности, за облаками в атмосфере 
и за звездным небом. Он изучил природные явления в 
деталях – до мелочей. Так что на холсте живописец 
запечатлел не научные теории и не математическую 
модель турбулентности, а лишь свои наблюдения, 
которые оказались невероятно точны.

Безумный Ван Гог зашифровал в картине «Звёздная ночь» научные секреты,  
и лишь через 80 лет их объяснили ученые
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(610) 810-5050
contact@evopool. com

• Pool opening and closing
• Weekly maintenance
• Equipment repair and replacement
• Pool renovation

Service area: Bucks, Montgomery and Delaware county

10125 Verree Rd, Suit 300 
Philadelphia, PA 19116

помогаем оформить 

waiver  

абсолютно бесплатно

Пришло время  Пришло время  
для повышения зарплатыдля повышения зарплаты

Зарплата до Зарплата до $16$16
У нас самые лучшие условия работы!У нас самые лучшие условия работы!

Сверхурочные доСверхурочные до $24 $24
Пенсионный планПенсионный план 401K  401K 

МЕДИЦИНСКАЯ СТРАХОВКА  МЕДИЦИНСКАЯ СТРАХОВКА  
("0" DEDUCTIBLE) И DENTAL PLAN("0" DEDUCTIBLE) И DENTAL PLAN

ОПЛАЧИВАЕМЫЕ ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ В 1,5 РАЗАОПЛАЧИВАЕМЫЕ ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ В 1,5 РАЗА

ЕСЛИ ВЫ УХАЖИВАЕТЕ ЗА СВОИМИ ПОЖИЛЫМИ  ЕСЛИ ВЫ УХАЖИВАЕТЕ ЗА СВОИМИ ПОЖИЛЫМИ  
РОДСТВЕННИКАМИ ИЛИ ДРУЗЬЯМИ И ХОТИТЕ СДЕЛАТЬ  РОДСТВЕННИКАМИ ИЛИ ДРУЗЬЯМИ И ХОТИТЕ СДЕЛАТЬ  

ЭТО ВАШЕЙ РАБОТОЙ ИЛИ ПОМЕНЯТЬ АГЕНСТВОЭТО ВАШЕЙ РАБОТОЙ ИЛИ ПОМЕНЯТЬ АГЕНСТВО

ОБРАЩАЙТЕСЬ К НАМ  ОБРАЩАЙТЕСЬ К НАМ  
215-486-1080 

www.ambassadorhomeagency.com


